

Ungewöhnliches Bühnenspektakel

Für die Basler Impronauten wird die Gemeindehalle am 23. März zum Weitenauer Kabarettli

Steinen-Weitenau. Schon zum dritten Mal gestaltet der Gesangverein Weitenau die altehrwürdige Gemeindehalle um zum „Kabarettli mit Flair“ und öffnet am 23. März die Türen weit für alle Improtheater-Hungrigen.

Die Halle wird bunt bestückt sein mit runden Tischen jedweder Couleur von Terrasse, Garten oder Haus der Aktiven. Dieses „fröhliche Sammelsurium“ ist laut Aussage der Vorsitzenden Christa Schmieder-Wenzel, exakt der passende Rahmen für das ungewöhnliche Bühnenspektakel, welches die seit Jahren in und über die Regio hinaus bekannten Impronauten aus Basel mit zwei Spielerteams, Moderator und Pianist an diesem Abend bieten möchten.

Die große Leidenschaft der Basler Gruppe, der seit mehreren Jahren auch Sänger und Kabarettist Guido Chudoba aus Weitenau angehört, ist das Improvisationstheater. Ein frisch-frecher Mix aus Theater-, Show- und Sportelementen, bei dem die Zuschauer den Ablaufmassgeblich mitbestimmen.

Dieses Genre lebt von spontanen Ideen, von schneller Umsetzung, vom direkten Kontakt und Austausch mit dem Publikum, das die darzustellenden Themen vorgibt.



Die Basler Impronauten treten bei einer Veranstaltung des Gesangvereins Weitenau auf.

Foto: zVg

jeder Auftritt wird zum einmaligen Original. Dazu kommt bei diesem Theatersport noch die Facette des Wettkampfes: Welche Spieler oder Spielerteams setzen die Publikumsideen am originellsten, am lustigsten, am ideenreichsten

Punkte der Zuschauer? Etliche Themen werden dabei nicht nur „theatralisch“, sondern auch musikalisch in Szene gesetzt.

Hier ist keinerlei Platz für Langeweile. Auch nicht am Samstag, 23. März, wenn sich

halle um 20 Uhr Guido Chudoba und die Impronauten ein höchst flottes Impro-Match liefern. Dafür, dass auch das kulinarische Ambiente stimmt, sorgt der Gesangverein Weitenau. Türöffnung ist um 19 Uhr, es ist freie Platzwahl.

Euro (Kinder bis zehn Jahren gratis) gibt es ab sofort in Steinen bei Schreibwaren Schmitt, in Wieslet bei Blumen-Katrin, oder bei Christa Schmieder-Wenzel, Tel. 07627/3757 und per E-Mail an impronauten@weite...

Steinen 8.3.13